
Hallo, mein Name ist Nicolas Fuchs und ich komme vom Pöllauberg aus Hartberg. Ich 
bin 16 Jahre alt und besuche das Gymnasium Hartberg. Von Anfang an bin ich Mitglied 
der DSM Akademie Hartberg, wo ich derzeit in der U16 spiele und nicht im Internat 
wohne. 

Im letzten Jahr habe ich mich sowohl fußballerisch als auch im Verhalten abseits des 
Platzes deutlich weiterentwickelt. Besonders schätze ich, dass jedes Spiel gefilmt und 
uns für Videoanalysen zur Verfügung gestellt wird. Darüber hinaus trägt jeder Spieler 
einen GPS-Tracker, der unsere physische Entwicklung aufzeigt. 

In der Akademie fühle ich mich sehr wohl, da die Stimmung in der Mannschaft und mit 
den Trainern hervorragend ist. Abschließend möchte ich sagen, dass ich sehr dankbar 
bin, ein Teil der DSM Akademie Hartberg zu sein, und freue mich auf die kommenden 
Herausforderungen. 

 

Hallo, mein Name ist Laurence Jaritz und ich bin 16 Jahre alt und spiele seit ungefähr 
eineinhalb Jahren für die DSM Hartberg Akademie, wo ich auch noch dazu die ganze 
Woche im Internat verbringe. 

Mit 14 hatte ich mein erstes Probetraining und seitdem wusste ich schon, dass die 
Akademie genau das richtige für mich ist.  

Derzeit besuche ich die Has/Hak, mit der ich auch sehr zufrieden bin. Die Kooperation 
funktioniert einwandfrei, die Frühtrainings wurden so eingeteilt das wir die versäumten 
Stunden am Nachmittag nachholen können und mit der Lernstunde, die wir nach der 
Schule im Akademie Gebäude haben, hat man genügend Zeit seine Hausaufgaben zu 
machen oder für Arbeiten zu lernen. 

Die Trainingsausbildung ist perfekt, sie ist sehr individuell und an den jeweiligen Spieler 
angepasst sodass man sich bestmöglich weiterentwickelt, um den Sprung in den 
Profifußball zu schaffen. Das Trainerteam ist auch sehr engagiert und will die beste 
Version aus uns selbst machen. Außerdem wird das Training mit einem GPS Tracker 
verfolgt, um unsere Laufwerte zu analysieren. Seit dieser Saison bin ich sehr oft von 
Verletzungen betroffen, doch dafür haben wir eine super Möglichkeit, beim eigenen 
Physio unsere Therapie zu absolvieren, um wieder startklar auf dem Platz zu stehen.  

Das Frühstück, Mittag- und Abendessen ist sehr gut, denn mit unserem 
Ernährungsberater der das Essen, perfekt auf die Trainings und Matches abgestimmt hat, 
können wir die ideale Leistung auf den Platz bringen. 

Unser Internat ist sehr schön. Man lebt zu zweit in einem Zimmer das groß genug ist und 
alles beinhaltet, was man braucht. Unsere Betreuer sind auch sehr nett und helfen gerne 
wo sie können, damit wir uns wohl fühlen. Und für jene denen Pfad ist, die haben noch 
die Möglichkeit Tischtennis, Darts oder Fußball zu spielen. Außerdem haben wir noch 
einen Athletikraum und einen TV-Raum, wo wir uns gerne mal alle zusammen ein 
Fußballmatch ansehen. 

 



Hallo, mein Name ist Paul Kargl und ich bin 16 Jahre alt. Mein Heimatort ist Oberwölz im 
Bezirk Murau. Mit vier Jahren fing ich an, in Oberwölz Fußball zu spielen und dort blieb 
auch bis zum Beginn der Akademie. Zusätzlich trainierte ich fünf Jahre lang im LAZ 
Judenburg. Vor zwei Jahren wechselte ich dann nach Hartberg. Seit Anfang der Akademie 
wohne ich im Internat, wo mit guter Verpflegung für uns gesorgt wird. Im Internat kann 
man auch in seiner freien Zeit sehr viel machen wie zB. Tischtennis und Darts spielen 
oder am Abend Fußball schauen. Mein persönliches Highlight in der Akademie war die 
Reise nach Pilsen. Dort durften wir zu acht zwei Trainings absolvieren und drei Tage lang 
die Stadt erkundigen. Am letzten Tag vor der Abreise schauten wir bei einem Spiel der 
ersten Mannschaft von Victoria Pilsen zu, welches ein toller Abschluss für die Reise war. 
Nicht nur sportlich, sondern auch mental konnte ich mich extrem weiterentwickeln. 
Nebenher besuche ich die HAK-HAS in Hartberg, wo meine schulischen Leistungen auch 
sehr gut sind. In der DSM Akademie hat man eine tolle Zukunft vor sich und eine große 
Chance, die man unbedingt nutzen sollte.  

 

 

 

 

 

 


